

Singen verbindet Menschen

Ehrungen beim Sangerkreis Chatten-Efzetal in Wabern



Gemeinschaft zeichnet sich aus: Unser Gruppenfoto zeigt einige Geehrte, die inzwischen seit 40 Jahren gemeinsam singen. © Foto: Sara Freudenstein

Wabern – Es war ein festlicher Nachmittag in Wabern: Dort wurden am Sonntag viele engagierte Sangerinnen und Sanger fur ihr langjahriges Mitwirken in den regionalen Choren gewurdigt. Veranstalter war der Sangerkreis Chatten-Efzetal. Nicht nur die Mitglieder der regionalen Chore waren anwesend, sondern auch Waberns Burgermeister Claus Steinmetz, der in seiner Rede die Bedeutsamkeit der musikalischen Gemeinschaft in der Region betonte.

29 Sangerinnen und Sanger erhielten fur ihre langjahrig aktive Mitgliedschaft in den Choren Auszeichnungen. Es fanden Verleihungen fur 25, 40, 50, 60 und 70 Jahre aktiven Gesang statt.

Die Auszeichnung von Hannelore Krimike, die fur 70 Jahre aktiven Gesang geehrt wurde, stellte einen beruhrenden Moment der Veranstaltung dar. Schon zu ihrer Schulzeit begann Krimike mit dem Chorgesang – eine Leidenschaft, die sie bis heute begleitet. Ihr auergewohnliches Engagement und ihre Treue zur Chormusik wurden mit lautem Beifall anerkannt.

Zwei weitere Menschen erhielten ebenfalls besondere Beachtung: Sie wurden mit dem Sonderehrenzeichen des Mitteldeutschen Sangerbundes in

Gold ausgezeichnet. Mit dieser Auszeichnung werden Menschen geehrt, die sich durch organisatorische Tätigkeiten, künstlerische Leistungen oder Engagement im Hintergrund in besonderer Weise für die Chorgemeinschaft verdient gemacht haben.

So wurde Ulrich Kreuter für seine langjährige Tätigkeit im Bereich der Chormusik und seine Verdienste als Vorstandsmitglied des Sängerkreises ausgezeichnet. Sein Engagement als Vorsitzender des Sängerkreises seit 2016 und seine maßgebliche Rolle bei der Neugründung des Sängerkreises Chatten-Efzetal wurden besonders betont. Kreuter war außerdem an dem Workshop-Wochenende „Musik Erleben“ in Gudensberg beteiligt.

Auch Bernd Otto wurde für sein jahrzehntelanges Engagement ausgezeichnet. Er war mehrere Jahre lang zweiter Vorsitzender des Sängerkreises und übernahm 2010 die Rolle des ersten Vorsitzenden, die er bis zum vergangenen Jahr ausführte. Er engagierte sich zudem über viele Jahre hinweg aktiv im Vorstand des Sängerkreises Chatten-Efzetal, dessen Neugründung er ebenfalls entscheidend vorantrieb.

Zwei Mitgliedsvereine des Sängerkreises begleiteten die Veranstaltung musikalisch. Die Singgemeinschaft „Die Knurrhähne“ unter der Leitung von Gerrit Momberg, die selbst für vier Jahrzehnte aktiven Gesangs geehrt wurde, begeisterten das Publikum mit einem abwechslungsreichen Programm, das moderne Popsongs und klassische Chormusik umfasste.

Unter der Leitung von Pascal Rohde war die „Big Band Haddamar“ ein weiteres musikalisches Highlight der Veranstaltung.

Die Ehrungsveranstaltung war nicht nur ein Rückblick auf die Verdienste einzelner Menschen, sondern auch ein bedeutender Moment der Dankbarkeit und Anerkennung für die gesamte Chorgemeinschaft.

Klaus Trollhagen, stellvertretender Kreisvorsitzender des Sängerkreises, betonte: „Singen verbindet nicht nur Menschen innerhalb eines Chores, sondern auch Familien und Chöre aus verschiedenen Orten. Die feierliche Veranstaltung in Wabern zeigte, dass der Chorgesang nicht nur ein Hobby, sondern eine gelebte Leidenschaft und ein wesentlicher Bestandteil der regionalen Gemeinschaft ist.“

SARA FREUDENSTEIN